

Touristik war für lange Zeit ein Fremdwort für Wettrup. Dies hat die Gemeinde Wettrup erkannt und sich unter anderem zum Ziel gesetzt den Fremdenverkehr in unserem Ort zu fördern. Dazu wurde unter anderem das Obergeschoss des Gemeindehauses mit zahlreichen Fördermitteln ausgebaut und erhielt somit eine Ferienwohnung und eine Gruppenunterkunft. Weitere Ferienwohnungen, bzw. Übernachtungsmöglichkeiten befinden sich etwas außerhalb des Ortskerns. Die entsprechenden Kontaktdaten werden gerne auf Anfrage hin weiter gegeben.